Fecha: 28/02/2025 Vpe: \$441.327 Vpe páq: \$604.800

Vpe portada

\$441.327 Tirada: \$604.800 Difusión: \$604.800 Ocupación: 8.400 2.800 2.800

72,97%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 8

## Sebastián Godoy Reyes

# asume como Rector de la Scuola Italiana di Copiapó con una visión de continuidad y crecimiento

En una entrevista exclusiva con Diario Chañarcillo, Sebastián Godoy Reyes, nuevo rector de la Scuola Italiana di Copiapó, compartió su trayectoria académica y profesional, así como los desafíos y expectativas que tiene para la institución en esta nueva etapa.

ebastián Godoy Reyes es profesor de educación con estudios en la Pontificia Universidad Católica de Chile, donde también obtuvo un magíster en Ciencias de la Educación con especialización en Administración y Gestión Educacional. A lo largo de su carrera, ha complementado su formación con estudios en Harvard, la Universidad del Desarrollo y la Universidad de Buenos Aires, entre otras. Su experiencia incluye cargos en el Ministerio de Educación, docencia universitaria y rectorías en colegios de prestigio.

Después de años de trabajo en Santiago, el rector decidió trasladarse a Copiapó en busca de nuevos desafíos y una mejor calidad de vida familiar. "Después de la pandemia, sentí la necesidad de un cambio, de criar a mis hijos

en un entorno más amigable y cercano a la naturaleza", explicó.

Respecto a su llegada a la Scuola Italiana, destacó el sentido de comunidad que encontró en la institución.

66 Me encantó el colegio, se nota que hay mucho cariño entre quienes trabajan aquí. Hay un concepto de familia que me hace sentir alineado con mis valores personales y profesionales".

## UN RECTOR ALINEADO CON LA VISIÓN DEL COLEGIO

Uno de los aspectos centrales en la gestión de Sebastián Godoy Reyes será la alineación con el proyecto educativo del colegio. "Hoy día los desafíos que yo veo para el colegio se enmarcan dentro de lo que es su proyecto educativo y los objetivos que ahí están. Entonces, mi primer paso es alinearme con esos objetivos y, luego, en el camino, poder hacer algunos ajustes o proponer otros nuevos a la luz de esta visión y misión que tiene el colegio para sus estudiantes", enfatizó.

Este enfoque busca dar continuidad a la labor realizada por su antecesor, Waldo Portilla, a la vez que permitirá una adaptación progresiva a las necesidades actuales de la comunidad escolar.

## **OBJETIVOS Y DESAFÍOS PARA EL 2025**

Para este primer año, el rector tiene como prioridad conocer la cultura del colegio y entender su funcionamiento antes de implementar cambios. "El foco principal siempre serán los estudiantes. Mi labor es acompañar, motivar y apoyar a los profesores para garantizar una educación de calidad", afirmó.

Uno de sus principales desafíos será fortalecer la convivencia escolar y la relación con las familias. "El vínculo familia-colegio es clave. Queremos propiciar espacios donde los apoderados se involucren en el proceso educativo y puedan contribuir activamente", señaló.

En cuanto a los desafíos académicos, buscará mantener y mejorar los resultados en pruebas estandarizadas, pero enfatizando siempre el aprendizaje significativo.

66 Los buenos resultados deben ser consecuencia de procesos de aprendizaje profundos y no solo de entrenamientos para evaluaciones".





Fecha 28/02/2025 Audiencia 8.400 Vpe: \$170,126 Tirada: 2.800 \$604.800 Difusión: 2.800 Vpe pág: Vpe portada: \$604.800 Ocupación: 28,13%

ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO

Sección:

Sobre la adaptación a la comunidad educativa, el rector destacó su experiencia en colegios de distinta orientación. "Vengo de colegios de línea británica y confesionales, ahora estoy en una institución de tradición italiana y laica. Mi intención no es imponer cambios abruptos, sino comprender y potenciar la cultura existente".

### **HORARIOS DE CLASES Y ADAPTABILIDAD PARA LOS MÁS PEQUEÑOS**

Las clases en la Scuola Italiana di Copiapó comenzarán el miércoles 5 de marzo. Durante los primeros tres días, el horario de salida será a las 13:00 horas para todos los niveles. A partir del lunes 10 de marzo, los estudiantes de 1º básico a 4º medio tendrán jornada hasta las 15:30 horas, mientras que las actividades de libre elección (ALE) comenzarán en abril.

Para los más pequeños del colegio, se ha diseñado un horario flexible que facilite su adaptación. La pre-básica o "escuela de la infancia" tendrá una jornada reducida durante la primera semana, con clases desde las 08:00 hasta las 13:00 horas.

66 Queremos que los niños más pequeños vivan su proceso de adaptación de manera tranquila y progresiva, asegurando que se sientan cómodos en su nuevo entorno escolar", explicó el rector.

### **UN MENSAJE PARA LA COMUNIDAD EDUCATIVA: PUERTAS ABIERTAS Y UN 2025 CON NUEVAS EXPECTATIVAS**

Al momento de finalizar la entrevista, el nuevo Rector dejó un mensaje a la comunidad educativa:

66 Que avancen con tranquilidad, que mis puertas están abiertas. Soy un profesional que valora el diálogo, la observación y el respeto por la cultura escolar. Veo la gestión educativa como un valor activo, siempre con el foco en nuestros principales destinatarios: niños, niñas y jóvenes".

Asimismo, invitó a los alumnos a vivir este 2025 con entusiasmo.

66 Que disfruten su colegio, que lo vivan con energía y motivación. Esperamos con ansias a quienes están en cuarto medio y que pronto emprenderán un nuevo camino, así como también a los más pequeños que cruzarán las puertas del colegio por primera vez. Este será un año de crecimiento y nuevas oportunidades para todos", concluyó.

#### www.chanarcillo.cl





